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ATA DA DÉctMA saxrA {16") REUNTÃa oRDtNARtA REFERENTE Ao sEGUr\íDo (2")
PERIODO LEGISLATIVO ANUAL DE 2023,
Aos dezessets dias do mês de novembro do ana de dois mil e vinte e três (16.11.2023), petas
dezenove horas e trinta minutos (19h30min), com término às vinte horas e quarenta minutos
(20h40min), na Escala Municipal Sâo Vicente, situada a Av. Getutio Vargas, centro, nesta
Cidade de Saloá, Estado de Pernambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro
de presença dos Vereadores (as) presentes na Sessâo; Maria Adriana Florentino Maciet Alves,
Jovacildo José da Silva, LucineÍde de Oliveira Soares, Humberto Guimarães de Araújo, José
Francisco Curuelo St7va, Vilma Lúcia Ferreira de Banos, Jucélío Pereíra dos SanÍog José Paulo
de Melo Silva, Jasé Ailton Carlos, e justifrcou a ausência do vereador Gitvan de Freitas Lucena,
que passou par uma eirurgia na clavícula, e está de atestado médico. A Vereadar ReÍnatdo
Barra Nova de Melo, não justificou sua ausência. Na ausência do 1o (primeiro) Secretário, a
Presidenta convidou a Vereadora Lucineide de Oliveira Soares, para ocupar o referido cargo,
que foi aceito pela nobre Vereadora" Havenda quórum suficiente de Vereadores, a Senhora
Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, declara aberta, a presente Reunião Ordinaria
SOB A PRATEçAA DE DEIJS, secretariada peto Vereadora Lucineide de Afiveira Soares -ía
Secretária, e pelo Vereador Jovacildo José da SrTva - 20 Secretáría. Em seguida, convidou a
vereadora Lucineide de Afiveira Soareg para fazer a leitura de um trecho da Bíbtia Sagrada, que
foi assistida por todos os presenfes em pé. Prosseguindo, a Sra- Presidenta, fez a Leitura da
ata da reunião anterior, feita à leitura da referida ata, faideclarada em votação, sendo, a mesma,
aprovada por unanimidade dos senhores (as,) Vereadores (as) presentes. Em seguida, A
Presidenta fez a leitura dos documentos do pequeno expediente, (inctusive das
conespondências recebidas) que constou do seguinte: Convite da Comunidade do Sítio Batinga,
aos Vereadores (asJ desÍe Poder Legíslativo, para pafticiparem das festividades em honra a
Padroeira Nossa Senhora Aparecida, que ocarrerá nos dias 24 a 26 de novembro do canente
ano, no Sitio Batínga; Ofrcio Gab. IUo 186/2023, do Poder Executivo Municipat. Ref. Aficio Na
070/2023, do Poder LegislatÍvo, referente ao envio de Requerimentos dos Vereadores. Oficio
Gab, ÀÍo 187/2023, do Poder Executivo Municipal. Ref. Oficio No 076/2A23, da Poder Legislativo,
referente ao envio de Requerimentos dos Vereadores; Ofrcio Gab. N" 188/2023, do poder
Executivo Municipal. Rell Oftcio Na A79/2023, do Poder Legislativo, referente ao envio de
Requerimentos dos Vereadores,' Oficio Gab. No 18912023 do Poder Executivo Municipat. Ref.
Oficio No 09A2023, do Poder Legislativo, referente ao envio de Requerimentas dos Vereadores;
Oficio Gab. No 190/2023; do Poder Executivo Municipal. Ref. Afício No 094/2A23, da Poder
Legislatívo, referente ao envio de Requerimentos das Vereadores; Aficia Gab. No lg1l2o23, do
Poder Executivo Municipal. Ref. Oficio No 096/2023, do Poder Legislativo, referente ao envío
de Requeimentos dos Vereadores; MOÇÃA DE APELO N-00il2023, de autoria da Sra.
Vereadara Vilma Lúcia Ferreíra de Banas, e dos vereadores,'José Aitton Carlos, Jose Francrsco
Curuelo St7va, e José Paulo de Melo Silva, aa Exmo Sr. Rivatdo Atves de Souza Júnior, e ao
llmo. Sr. Paulo Cabral Sílva Júnior, Secretárío de Saude, soticitando que seja feito um convênio
coÍrt o Hospital lnfantil Palmira Sa/es da cidade de Garanhuns, para realização de atendimento
de círurgia para as gesÍanÍes desÍe município de Satoa/PE; MOçAO DE PESAR N,008/202J, de
autoria de todos os Vereadores (as) do Poder Legislativo Municipal, a família enlutada do Jovem
lgor Ctemente, oconido no dia 02 de novembro de 2023. A presidenta no uso da sua fala dlsse,
com referêncía aa convite, que é da Comunidade do Sitio Batinga, recebemos da caordenadora
da festa, que pediu para entregar a Íodos os vereadores (as) para participarem da Festa da
Padroeira Nossa Senhora Aparecida, qLte oconerá nos dras 24 a 26 desfe mês de novembro.
Em referência aos ofícios, eleg sâo oriundos do gabinete do Exmo. Sr. Rivatdo Atves de Souza
Júníar, Prefeito do Município, referente as resposfas de alguns requerimentos que foram
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enviados. A presidenta fez a leitura das Moções de Apelo de n.007/2023, e da Moção de pesar
n.008/2423, que constam em pauta. Apos, no uso de sua fala disse: que a Moção de Pesar, foi
um pedido do Vereadar Humberto Guímarães, que solicitou que fosse feita essa Moção, em
nome de Íodos os Vereadores (as,). Em seguida, a presidenta, apresentou as referidas MoçÕeg
em votação, na seguínte sequência: inOÇAO DE APELO N.007/2023, de autoría da Sra.
Vereadora Vilma Lúcía Ferreira de Banos, e dos vereadores; José Ailton Carlos, José Francr'sco
Curuela Silva, e-José Paulo de Mela SÍlva, aprovada por unanimidade dos Vereadores (as)
presenÍes. MOçAO DE PESAR DE PESÁR N.AA8/2029, de autoria de fodos osVereadores ias)
do Poder Legisíatívo Munieípal, aprovada por unanimidade dos Vereadores (as) presenfes. A
Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para gue caso queiram fazer uso da palavra
no Pequeno Expediente, nenhum dos Vereadores (as) se pronunciou. Assim sendo, passou-se
para a Ordem do Dia, que constou do seguinte: Segunda votação do PROJETO DE LEI
N.012/2423, do Poder Executivo Municipal. Ementa: Altera a Lei no 602J2021 que instítui o Plano
Plurianual de Govemo do Município de Saloá, para o pertodo de 2022 a 2025 e dá outras
providências; segunda votação do PROJETO DE LEI N.013/2A23, do Poder Executivo
Municipal. Ementa: "Arça a Receita e fixa a Despesa do Município de Saloá, para o exercícío
financeiro de 2024, e dá outras providências; primeira votação do PROJETO DE LEI
N.014/2A23, do Poder Executivo Munícipal. Ementa: "Altera dlsposições da Lei Municípal No
571/2019, que ciou o Canselho Municipal Dos Direitos da Pessoa ldasa de Saloá, e dá outras
provídências. A Sra. Presidenta, apresentou o Projeto de Lei n.014/2023, e drsse; que está com
cópia da lei anteior, e o referida projeto, so altera dois artigos. Em seguida, fez a leitura do
Parecer da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação Final de Leis, acerca do
Projeto de Lei no 014/2023 do Poder Executivo Municipal. Prosseguindo, a Sra. Presidenta,
apresentou em votação os referidos proleÍos de Lei, na seguínte sequência: PROJETA DE LEI
N.4142023, do Poder Executívo Municipal, aprovado, em segunda votaçãa, por unanimidade
dos vereadores (as), presenfes. PROJETO DE LEI N.013/2023, do Poder Executivo Munícipal,
aprovado, em segunda vatação, por I (oito) voÍos favoráveis e 1 (uma) abstenção da Vereadora
Vilma Lucia Feneira de Banos PROJETO DE LEt N.A14/2A23, do Poder Executivo Municipal,
aprovado, em prímeira votação, por unanÍmidade dos vereadores (as), presentes. Em seguida, a
Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para que casa queiram fazer uso da palavra
na Pauta da Ordem do Dia. Nenhum dos Vereadores (as) se pronunciou. Dando continuidade
aos trabalhos, foi abeÉo o Grande Expediente. A Presidenta, facultau a palavra aos
vereadores (asl, para que caso queiram fazer uso da palavra no Grande Expediente. Pediu o
uso da palavra o vereador José Ailtan, que foi concedido pela presidenta, no uso de sua fala,
saudou a todos e ressalÍou a importância do projeto do ex Senador e ex Deputado, Armando
Monteira, que hoje, se inicia, que é a obra da duplicação da BR-423, que liga a cidade de Sáo
Caetano/PE a cidade de Garanhuns/PE, e vai beneficiar o Ágresfe Meridional, favorecendo a
nossa região, principalmente, para aqueles que precísam se deslocar, díariamente, por aquela
BR. Continuando sua fala, falou sobre a importância do dia 15 de novembro, dia da Proclamação
da República, e desejou, gue possamos ter uma socíedade mais justa, que os políticos de forma
geral, olhem por aquelas pessoas que mais precisam eín nosso País, Esfados e Municípios,
garantinda o direíta do povo. Dr.sse aínda, que no dia de ontem, fez três anos que fomos eteitos
vereadores, para representarmos a população de Sa/oá, deixou seus agradecimentos ao Povo
de Salaá, por mais uma vez, ter cancedido de estarmos aqui nessa Casa, com o objetivo de
ajudar a população, através de projeÍog mas, fem pessoas que não acompanham o nCIsso
trabalho, e acham que o nosso seruiço, é somente, o assisÍencíalismo, e na realidade não é
esse o papet do vereador; o nosso trabalho, é ainda, mais impoftante, que é garantÍr as leis,
proporcionando, direitos a toda população, na educação, sa(tde, etc. Por fim, deixou registrado
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que na próxíma Sessão, vai apresentar, mais um Projeto de Decreto Legislativo, de Título de
Cidadão Sa/oaense, para uma pessoa ílustre, que não é de nossa cidade, rnas, presta seruiço
e/n nosso município, há quase dez anos, exercendo um trabalho excelente, garantindo muitas
vezes o direito dos cidadãos e cumpríndo a Lei, que é o Exmo. Sr. Dr: Rômulo Macedo Basto,
Juiz de Direito da Comarca de Saloá, que está saíndo de nossa cidade. Á Sra- Presidenta, no
uso de sua fala, disse: que fica feliz e desde já, o Vereador José Ailton, conte com o seu apoio,
pra esse honroso Títula de Cidadão Honorário Saloaense, ao Exmo. Sr. Dr. Rômulo Macedo
Basts, Juiz de Direito da Camarca de nosso Município. pelos relevantes seruiços presÍados à
justiça, aqui de nossa cidade. Pediu o uso da palavra, a Vereadora Vilma Lúcia, que foi
concedida pela Presidenta, saudou a todos e disse; que na outra sessâo, tinha deixado
regÍstrado que iria fazer um oficio, em nome dos vereadores da base oposicionista, para o
secretário deAsstbúência Sociaí, responsável pelo Programa Bolsa Família, solicitando algumas
infarmações, por.s tem certeza que não só, ela, mas os demais vereadores, recebem
reclamações sobre essa guestãa do áolsa família, são relatas grayes, e não pode dizer que é
fato, porque não tem dacumentação, mas, tem relatos de pessoas que, não se se enquadram e
continuam na lísta, enquanto pessoas que não tem nenhum tipo de renda, não tem pai, nem
mãe, e não conseguiram Íngressar ao programa do Governo Federal, e lamentável, e as
pessoas reclamam, ainda, da morosidade pra fazerem a visita, sabemos que, foi uma exÍgência
do Ministério de Desenvolvimento Social, que pedÍu um bloqueio para gue fosse yrsÍas algumas
inegulaidades no programa. É precíso ser vÍsÍo com urgência, e há relatos, ainda, mais grave,
de pessoas que foram bloqueadas e mandaram apenas um bílhete e voltaram ao programa, o
vereador Jovacildo, também, tem conhecimento, segundo relatos de algumas pessoas, e lsso é
muito grave, temos que entender que esse pragrama é para quem não tem nenhum tipo de
renda e estão passando por grandes dificuldades. Dísse ainda, que ja fez um convite aos
vereadares, para que pudésseÍnos fazermas uma visita até a AssrsÍêncra Socia/ do Município,
para pedir a relação de fodos os beneficiários do Municípío de Saloá, e também a lista dos gue
esÍão aguardando- Sobre a assunta dos animais so/úog que foi bastante discutido na Sessão
anterior, é uma matéria que tomou rumo nas redes socrar's de toda imprensa do agreste
merídional, e até de outros EsÍados, a questão da falta de educação no transito é muito grande,
principalmente, pela juventude, que vem oconendo vários acidentes, e inclusive, acompanhou
quatro jovens, ultimamente, que esÍâo em casa, se recuperando de grulyes acidentes, e quase
Íodos os dias a gente tem conhecimento de acidentes em nosso município, principalmente, CIs
jovens, que passafi par sffuações difíceis nos hospitais, mas, Ínfelizmente, Íernos o
conhecimento que a juventude, não tem cuidado e rsso é muito grave. íVossas Sessões
Legislativas, esÍão encerranda, mas peço a Mesa Diretora, que aCI voltar as nossas SessÕes,
possa ser vt'sÍa essa guestãa e seja realizado um Forum de Conscrrentização, voltado para a
nossa Juventude, para que eles possaÍn ter mais zelo por sua vida e também pela vida do
proximo, e se,la convidado as autaridades competentes, para que possaín yer essa questão,
porque são muitos Tbvens que tiveraín suas vidas ceífadas, suas famílias sofrem com essas
perdas e não conseguem superar, e autras que ficaram com graves sequelas devido a acidentes
e esÍão lutando para se recuperarem, além, dos animaÍs solÍog precÍsamas se preocupar com
essa guestão. A Sra- Presidenta, na usa de sua fala, dr.sse; sobre esse assunta da realização de
um fórum de conscientização, para os jovens de nosso Município, que também, femos algumas
audiências para sêreín realizadas, e com a permrssão divina, em janeiro, nós estaremos na
nossa Casa Legislativa, e realizaremos essas sessÕes, e as entrega dos Títulos de Cidadãos
Honoráios Saíoaenses, Á seguir a Presidenta, confere a noffnalidade dos trabalhos, não
havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar, em NOME de DEUS, declara
encerrada a presente Reunião Ordinárta, determinando o Seeretário desúa Casa, para fazer
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os procedimentos finais. E para constar, eu, Lucineide de Oliveira Soares, segunda
Secretária, lavrei a presente ata, que depors de lida e achada conforme vai, no final
assinada por mim, pelos senfiores vereadores e peías senhoras vereadoras presenfes,
para produzam os seus efeitos legais, subscrevo-me.

SaIa das Sessões da Câmara Saloá, em I novembro de 2023.

Maria Alves

{rry*rn<rulO ere E-,fu.rr,r,
Lucineide de Oliveira Soares
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